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بسبب وجود مقاطع غیر مسموعة وإجراء تصحیحات نحویة. وتنُشر ھذه الملفات  عالیة، إلا أنھ قد یكون في بعض الحالات غیر مكتمل أو غیر دقیق

 لتكون بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتیة الأصلیة، ولكن لا ینبغي أن تعُامل معاملة السجلات الرسمیة.

 : السكرتاریة المستقلةGACنقاشات اللجنة الاستشاریة الحكومیة  -سان خوان
 م بتوقیت الأطلنطي الموحد 07:30م إلى الساعة  06:30من الساعة  – 2018آذار (مارس)  10السبت، 

ICANN61 سان خوان | بورتوریكو | 

 

 

إذن أشكركم على بقائكم معنا حتى الجلسة الأخیرة.  وأنا أعلم أنھا كانت مدة طویلة.   الرئیس إسماعیل:  

سنحاول القیام بعمل أفضل فیما یتعلق بجدول الأعمال في المرة القادمة.  إذن یبدأ ھذا 

المستقلة المقرر عقده على  من جدول الأعمال بشأن السكرتاریة 18النقاش حول البند 

دقیقة.  وشكرًا لك جورج  60آذار (مارس) لمدة  11م یوم الأحد  06:30الساعة 

لانضمامك إلینا ھنا مرة أخرى.  سنحاول تقدیم المواضیع بسرعة لزملائنا الجدد من 

GAC  . 

وكذلك السكرتاریة المستقلة للجنة  ICANNدعم للموظفین من  GACكما تعلمون، لدى 

GAC إن السكرتاریة المستقلة كما ترون تقوم بعمل رائع في جمیع المذكرات التي  .

نتلقاھا وجمیع [غیر مفھوم] التي نتلقاھا منذ بدایة الجلسة أیضًا.  نحن نحاول إیجاد طریقة 

المستقلة.  وأعتقد أن جورج سیتحدث أكثر حول ھذا  GACمستدامة لتمویل سكرتاریة 

وصلنا إلیھ، وما نحاول تحقیقھ، وھدفنا ھو إیجاد حل طویل الموضوع فیما یتعلق بما 

وكذلك إلى  GACالأمد وأساسًا مستدامًا حتى نكون قادرین على التنبؤ في إطار لجنة 

السكرتاریة المستقلة.  إذن یا جورج، ھل یمكنكم مساعدتنا في تقدیم المواضیع قبل بدء 

 المناقشة.

 

وأشكرك على دعوتي إلى المنصة.  أعتقد أن منال أوضحت بالفعل  بالتأكید، شكرًا لك، جورج كانسیو:  

 ICANNأن لدینا ما نسمیھ بالنموذج المختلط لدعم السكرتاریة.  لذا، لدینا دعم موظفي 

، ACIGمن قبل  2013من جھة وعلى الناحیة الأخرى السكرتاریة المستقلة الناشئة منذ 

 GACنموذج في ذلك الوقت عندما قررت وھي شركة أسترالیة.  إن الفكرة وراء ھذا ال

ذلك خاصة بالنسبة لكل ما یتعلق بعملنا في السیاسة، وما یتعلق بمسؤولیاتنا كحكومات 

، فإننا نحتاج إلى سكرتاریة مستقلة ICANNلتوفیر مشورة سیاسیة مستقلة لمؤسسة 
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تزودنا بالملاحق اللازمة، مع الخبرة اللازمة وأیضًا ضمان استمراریة ومعرفة ھذه 

اللجنة.  أعتقد أن دور السكرتاریة المستقلة كان أساسیاً في عملیة انتقال وظائف مؤسسة 

ICANN  وكذلك لتحسین المساءلة لمؤسسةICANN لقد ساعدت بالتأكید كثیرًا أیضًا  .

مجموعات العمل المجتمعیة والجھود المجتمعیة وعملیات في  GACفي زیادة مشاركة 

وضع السیاسات وغیرھا من الجھود التي تتطلب الكثیر من العمل والتحضیر للجنة 

GAC .لتكون قادرة على تقدیم مدخلات ذات معنى لعمل المجتمع 

وبالنسبة للإطار المؤسسي لكیفیة تمویل ھذه السكرتاریة المستقلة وتنظیمھا، لمعلوماتكم 

لیس لھا شخصیة قانونیة منفردة،  GACفقط، لأولئك الذین لا یعرفون ذلك، حیث أن 

لھذه الخدمات.  وبما  ACIGعلى تقدیم  ACIGمع شركة  ICANNفقد تعاقدت منظمة 

، فإن ما یتم ھو أن التكالیف ICANNست ممولة من قبل أن تمویل السكرتاریة مستقل ولی

.  وفي GACفي تمویل السكرتاریة یتم سدادھا من قبل أعضاء  ICANNالتي تتكبدھا 

، تم إنشاء جمعیة بموجب القانون السویسري، وھي جمعیة تمویل سكرتاریة 2013عام 

GAC  والتي تھدف فقط إلى دعم الممولین منGAC  لمؤسسةICANN ید لتسد

باعتبارھا السكرتاریة المستقلة.  سأتوقف ھنا للحظة في  ACIGالخدمات التي تقدمھا 

 حال كان لدى أي شخص سؤال.  لأن ھذا الإعداد معقد بعض الشيء.  لذا لا أعرف.

ھل لدى أي شخص شك، ویرید معرفة المزید؟  على أي حال، إذا كان ھذا ھو الوضع، 

یمكنكم دائمًا الاقتراب مني، وأنا أتحدث ھنا باسم جمعیة فأنتم تعرفونني الآن، أعتقد أنھ 

، لأننا كممثلین لسویسرا، الحكومة السویسریة، نقدم الدعم GACتمویل سكرتاریة 

 الإداري لأداء ھذه الجمعیة.

 2014بالنسبة للخلفیة، فإن التطور التاریخي لھذه السكرتاریة المستقلة، كما تعلمون، من 

موظف یعملون بدوام كامل، فلم یكن  2.5، كان یتألف مما یعادل 2017إلى أیار (مایو) 

توم ھو الموظف الوحید.  لقد كان فریقاً أكبر، ولیس فریقاً ھائلاً، لكنھ كان ما بین شخصین 

اعتادوا أن یكونوا  ACIGوثلاثة أشخاص.  في الغالب أقرب إلى ثلاثة أشخاص لأن 

 كریمین جداً في كیفیة تقدیمھم للخدمات.
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، في بدایة العام، كان علینا أن ندرك أن قاعدة الممولین لم تكن قویة 2017لكن في عام 

دعم سخي للغایة  2016إلى  2014كما كانت من قبل من حیث التمویل.  كان لدینا من 

من ھولندا، ومن البرازیل والنرویج.  ولكن بطبیعة الحال، بما أنھم كانوا یقدمون 

وا إلى خفض مساھماتھم وتوقع أن یتحمل الآخرون ، اضطر2015المعلومات منذ 

 العبء.  وكان ھذا ھو الحال.  لذلك لدي ھنا قائمة طویلة من الممولین.

النرویج والبرازیل وھولندا، كان ھناك آخرون ممن انضموا إلى الاتحاد  -إذن بالنسبة إلى 

المتحدة، الصین، الأوروبي.  سویسرا، النمسا، بلجیكا، نیوزیلندا، الإمارات العربیة 

تایبیھ، البرتغال، السوید، لوكسمبورغ، الدنمارك، بیرو.  قائمة جیدة من الممولین، ولكن 

كان علینا أن ندرك أن مستوى التمویل لم یكن كما كان من قبل.  لذا في أیار (مایو) من 

، كان لا بد من تقلیص السكرتاریة المستقلة عدد الموظفین الى موظف واحد 2017عام 

بدوام كامل، وھو توم منذ ذلك الحین الذي یتحمل عبء الجزء المستقل من السكرتاریة 

 العامة.

لذا، للتعرف على الخلفیة، یجب علیكم أن تعرفوا أن ھناك اتفاقیة جدیدة موقعة بین 

ICANN وACIG  والتي تمتد حتى كانون الثاني (ینایر)  2017في صیف عام

ف بدوام كامل كحد أدنى.  یمكن توسیعھ إذا كان س موظساق على ألاتفا، وھذا ا2019

 لدینا المزید من التمویل.

في أبو ظبي، أولئك الذین كانوا ھناك، ستتذكرون في نھایة الاجتماع أننا كنا قادرین على 

.  ھذا ھو الحال.  لدینا قاعدة جیدة وجدیرة 2018تأمین تمویل مستقر إلى حد ما لعام 

، لذلك لا ینبغي لنا أن نخشى ذلك مع فھم أنھ فقط موظف 2018بالثقة من الممولین لعام 

واحد بدوام كامل.  لذلك إذا أردنا الحصول على مزید من الدعم، فسنحتاج إلى زیادة 

 التمویل.

ھو ما  -وأنا أنھي كلامي ھنا، وھذا ما قدمتھ منال في بدایة ھذه الجلسة  –لكن السؤال 

لأن ھناك تساؤلات حول ما إذا كان من المنطقي  2019سنبدأ بھ في كانون الثاني (ینایر) 

أو غیر المنطقي عدم الاستمرار في ھذا الإطار غیر المستقر حیث یتعین علینا أن نرى 

، 2017من سنة إلى أخرى ما إذا كان ھناك تمویل كافٍ، حیث أننا منذ أیار (مایو) 
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والذي یطرح  GACنحصل على مستوى منخفض للغایة من دعم السكرتاریة المستقلة 

أیضًا السؤال عما إذا كان ھذا معقولاً لھذا الشرط الذي یوفر ھذه الأنواع من الخدمات.  

إذن ھذه كلھا خدمات أعتقد أنھا ستستحق على الأقل إنشاء فرقة عمل، مجموعة عمل 

صغیرة تنظر في ذلك وتقدم خیارات لأخذ الاجراء المناسب، إن أمكن في بنما، لذلك إذا 

اذ أي قرار خلال الجزء الثاني من السنة فلن ینتھي بنا المطاف في وضع سيء تم اتخ

من حیث التوقیت.  قد یكون لدینا ما یكفي من الوقت لاتخاذ الإجراء اللازم لنرى كیفیة 

.  لذلك أترك الأمر عند 2019استمرار خدمات السكرتاریة بعد كانون الثاني (ینایر) 

 تاحة ھذه الفرصة لي.ذلك.  وأشكركم مرة أخرى على إ

 

شكراً جزیلاً لك یا جورج على ھذه المعلومات وتقدیم الموضوع.  آمل أن نكون جمیعاً  الرئیس إسماعیل:  

على وفاق ھنا.  أود أن أشیر أیضًا إلى أن الیابان عرضت أیضًا تمویل السكرتاریة 

طرق الإبداعیة كذلك المستقلة بسخاء كبیر خلال الاجتماع في الیابان.  لذلك ھناك بعض ال

 للمساھمة في ذلك.  لذا شكرًا للیابان.

 لذا توم، ھل ترید التحدث عن ھذا؟

 

عند المستوى  GACباختصار شدید، كما أشار جورج، لدینا عقد لتقدیم الخدمات إلى  توم دیل:  

، وھو أنا.  إن شركتنا قادرة على الالتزام بشكل واضح بھذا العقد، وسوف 1.0الحالي 

عندما یخضع ذلك للتحقق الدوري  2019بذلك حتى نھایة كانون الثاني (ینایر)  نقوم

مقدمًا لأن الأموال متوفرة كما ذكر جورج، حیث كانت ھناك بند في العقد للالتزام بالقیام 

بذلك.  وكشركة، نقوم بمراجعة الجدوى التجاریة لتوسیع نطاق العقد إذا تم عرضھ بین 

الجدوى التجاریة لتقدیم الخدمة، سنناقش ذلك أكثر في المقام واعتمادًا على  2019عام 

 ومع الجھات المانحة.  GACالأول مع رئیس 

 ھذا كل ما أردت أن أسجلھ، شكرًا لك یا منال.
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شكرًا لك، توم.  أي تعلیقات أو ملاحظات؟  لذا، فإن الدورة أساسًا ھي إعلام الجمیع  الرئیس إسماعیل:  

الجدد للفت انتباھھم والسعي  GACوضع الحالي وتقدیمھا لممثلي بالإعداد الحالي وال

للحصول على توجیھاتكم ومدخلاتكم حول كیفیة الحفاظ على الاستمرار على المدى 

الطویل وكذلك إذا كان بإمكاننا اقناع دول أخرى بالمساھمة حتى یمكننا المشاركة في 

 المساھمة، فإن الأسھم بالطبع لن تكون أقل بكثیر.

ھذا ما وصلنا إلیھ.  سننشئ مجموعة عمل صغیرة أو فریق عمل كما ذكر جورج.  و

للنظر في ذلك، ولكننا نتطلع إلى مدخلاتكم واقتراحاتكم وأي شيء یمكنكم توفیره لفریق 

العمل لمساعدتنا في الوصول إلى نموذج مستدام طویل الأجل.  أیة أسئلة أو ملاحظات 

 قبل الختام؟  نعم، تفضل.

 [یتعذر تمییز الصوت]

 

تجدر الإشارة إلى أن ألمانیا تبحث عن حل لتكون من بین الممولین.  في الأسبوع القادم  ممثل ألمانیا:  

لدینا حكومة جدیدة، ونأمل أن تتبنى الحكومة ذلك بحلول نھایة الصیف، وآمل أن یكون 

ود أن أشكر سویسرا أو في موعد أقصاه نھایة ھذا العام، وأ ICANN 63لدینا المال في 

والنمسا لنصائحھما المفیدة بشأن مسألة كیفیة الحصول على المال من وحدة المیزانیة في 

 بلدي.  شكرًا.

 

شكرًا لك، ممثل ألمانیا، شكرًا لك على التفكیر في الأمر، یمكنك بالتأكید الحصول على  الرئیس إسماعیل:  

دات شاأي إرلی الذین یساھمون بالفعل إذا كنت بحاجة إ GACالمشورة من الزملاء في 

 أو نصائح حول كیفیة سیر ھذا من خلال حكومتك.  ممثل بلجیكا، تفضل.

 

وستواصل المساھمة في العام القادم، ونود  2017قدمت بلجیكا مساھمة كبیرة في عام  - ممثل بلجیكا:  

على الدعم ولكن  ICANNد شكر أن نؤكد على الحاجة إلى وجود سكرتاریة مستقلة.  أو
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ما نحتاجھ ھنا ھو سكرتاریة مستقلة تمامًا، لذلك أشكر توم على العمل الممتاز الذي قام 

 GACبھ ولتذكیركم جمیعاً، إذا كان لدینا المزید من الموارد، فسوف نجعل عمل أعضاء 

ل جمیع أسھل.  أنا أنتمي لبلد صغیر، من الصعب الحصول على الموارد المتاحة من خلا

الوثائق، وبفضل توم لدینا عمل أسھل للقیام بھ، یمكننا المرور بجمیع الوثائق التي نحتاج 

لمراجعتھا.  لذلك أحث جمیع الأعضاء الموجودین ھنا على مساعدتنا في إیجاد حل 

مستدام لضمان تمویل ھذه السكرتاریة المستقلة لأنھ من المھم أن یكون لدینا سكرتاریة 

 تتوفر جمیع الموارد والوسائل المتاحة لنا لتقدیم رد.مستقلة وأن 

 

 نعم، تفضل؟    الرئیس إسماعیل:  

 

شكرًا لك، سیادة الرئیس.  فینسنت [غیر مفھوم]، أود أن أشكر العمل الشاق الذي یقوم بھ  ممثل كینیا:  

ھذه  توم وفریقھ وكذلك تمویل البلدان للسكرتاریة المستقلة على مر السنین.  أعتقد أن

في  ICANNخطوة مرحب بھا، ولكن بما أنھ [غیر مفھوم] ذكر أثناء اجتماع 

جوھانسبرج، نود أن یكون لدینا طریقة منظمة، فقد أصبح من الصعب الحصول على 

الأموال، نحتاج إلى بنیة أكثر، نحتاج أن نقول أن ھذا ھو الإطار الذي وضعتھ أي من 

ع دول أخرى لنرى كیفیة تسییر أعمالھا، لكنني المنظمات لدعم التمویل.  سوف نتعامل م

 أعتقد أنھ سیكون من المفید للغایة لو كان لدینا إطار للتمویل.

من الواضح أن الترحیب بتشكیل مجموعة عمل أو فیق عمل حتى یكونوا قادرین على 

 الإعلام بما ینتج في النھایة.

[یتعذر تمییز الصوت]  1.2ن ھذا إلى ما إذا كا ACIGثانیاً، أعتقد أن المھم ھو أن تشیر 

كافیاً، وإذا لم یكن كذلك، فما ھي السكرتاریة المثالیة التي یمكنھا أن تسلم [غیر مفھوم] 

 المخولة بھا.

سؤالاً.  ما ھو الأثر المترتب على قیام  GACوأخیرًا، أرغب في أن نسأل أنفسنا كلجنة 

ICANN  بدعم سكرتاریةGAC ي شكل من استقلالیة مستقلة؟  ھل سیضعف ذلك بأ



 AR : السكرتاریة المستقلةGACنقاشات اللجنة الاستشاریة الحكومیة  -سان خوان

 

 10من  7صفحة 

 

GAC نرغب في معرفة السبب وراء  -إذا تمت مناقشتھ  -؟  أعتقد أننا ردًا على السؤال

 للسكرتاریة المستقلة.  شكرًا. ICANNعدم تمویل 

 

شكراً لك، ممثل كینیا، على المدخلات القیمّة، وسنحاول بكل تأكید المساعدة في  الرئیس إسماعیل:  

 عرض المساعدة في مجموعة العمل الصغیرة أیضًا.إجراءاتك، ونشكرك على 

 ICANNإذن إذا فھمت سؤالك بشكل صحیح، فأنت ترید أن تعرف سبب عدم تمویل 

 للسكرتاریة المستقلة.  

 

 –في التمویل  ICANNن الممكن أن تفكر مما أظنھ ھو أنھا مسألة الاستدامة.  إذن ھل  ممثل كینیا:  

، لأننا نرى ICANNكن على الأقل التمویل ھو أمر تھتم بھ مع احتفاظنا بالاستقلالیة، ول

، لذا GACتمولنا بطریقة أخرى بما في ذلك منح الزمالة لأعضاء  ICANNبالفعل أن 

مرة أخرى لأن الكثیر  GACھذه الفاتورة، وٍیدفعھا جمیع أعضاء  ICANNلم لا تدفع 

ى سكرتاریة مستقلة، .  نحن حقاً بحاجة إلICANNمن المعلومات تتدفق في عملیات 

 لكن السؤال ھو ھل ھو تمویل مستدام.

 

 شكرًا لك، ممثل كینیا، ولیتفضل ممثل النرویج.  الرئیس إسماعیل:  

 

 لقد ظل ھذا السؤال مطروحاً لسنوات عدیدة، أود أن أقترح أي سؤال حول الإفتراضات ممثل النرویج:  

والتقالید التاریخیة حول منطق الاستقلالیة من الممكن أن یثار في فریق العمل الذي 

لأنھ نقاش  GACتطوعت لتكون جزءًا منھ، ونتیجة ذلك بالطبع ستكون علنیة على قائمة 

 طویل من الصعب إجراؤه الآن في نھایة الیوم، على ما أعتقد.
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یة حول المناقشات وكل ما تحتفظ بھ من لذا، یمكن تقدیم اقتراحي بشأن الوثائق التاریخ

 GACأمور، بالنظر في الأرشیف والنظر في نص المناقشات التي دارت من قبل في 

فھذا یمكن القیام بھ بشكل أكثر فعالیة من خلال فریق العمل الذي یتم تشكیلھ الآن من قبل 

 .  شكرًا.GACفریق قیادة 

 

.  وھي ساعة متأخرة ونحن لا نبحث عن حلول ملموسة الآن.  شكرًا لك، ممثل النرویج الرئیس إسماعیل:  

فقط لجذب انتباه الجمیع والتأكد من أننا جمیعاً متفقون ووضع ذلك في الاعتبار.  وبالتأكید، 

ستكون مجموعة العمل موجودة أو سیكون ھناك فریق عمل للمساعدة في تسھیل أي حل 

 بان تتفضل.الیا -أو بدائل قد تكون متاحة.  ھل ھناك أي 

 

اسمي [یتعذر تمییز الصوت] ممثل عن الیابان [یتعذر تمییز الصوت] أعتذر عن لغتي  ممثل الیابان:  

 ICANNالإنجلیزیة الضعیفة وتعلیقي الخطأ.  ستشارك الحكومة الیابانیة في اجتماع 

ملیارات ین یاباني، أي حوالي  10الذي سیعقد في كوبي.  سوف تتبرع الیابان بـ  64

.  ICANN 64یورو، إذن ما یعادل میزانیة السكرتاریة المستقلة لاجتماع  75.000

ومع ذلك، من الصعب على الحكومة الیابانیة التبرع سنویاً لمیزانیة السكرتاریة العامة 

[یتعذر تمییز الصوت] لیست منظمة  ICANNل ھو أن المستقلة.  ھناك سببان.  الأو

[یتعذر تمییز الصوت].  لا توجد خیارات لتقدیم تبرع [غیر مفھوم] من قبل قانون 

المحاسبة الیاباني للحكومة الیابانیة.  وثانیاً، یفرض البروتوكول الیاباني على الحكومة 

من الحكومة أن تؤول إكمال العطاءات.  ولذلك، من الصعب على الیابان أن تطلب 

 السكرتاریة إلى شركة معینة بالتنسیق مع الحكومات الأخرى.  

مع القطاع الخاص  ICANN 64ولھذا السبب، قررنا إنشاء صندوق تمویل لاجتماع 

یورو للصندوق.  والتمویل  300.000كبلد مضیف.  سنساھم بمائة ألف یورو، ربما 

لة ھو جزء من مساھمة الحكومة الیابانیة.  حتى الذي سنمنحھ لمیزانیة السكرتاریة المستق

الحكومات التي لدیھا صعوبات [یتعذر تمییز الصوت] یمكن أن تخصص تمویلاً لمیزانیة 
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السكرتاریة المستقلة.  إذا كان كل بلد في الاجتماع، الذي یعقد ثلاث مرات في السنة، 

 السكرتاریة المستقلة. یساھم بنفس طریقة بلدنا، فسیتم تأمین جزء كبیر من میزانیة

وتذكروا أن ھذه المساھمة لیست سوى نصف أو ربع تكلفة استضافة [یتعذر تمییز 

 الصوت] لذا فإن تكلفة السكرتاریة المستقلة لیست باھظة الثمن.  شكرًا.

 

 أشكركم جزیل الشكر، الیابان، وأشكركم على المساھمة الكریمة وعلى الجھود المبذولة الرئیس إسماعیل:  

لإیجاد طریقة مبتكرة للإسھام في تمویل السكرتاریة المستقلة.  نعم، كما ذكرت سابقاً، 

ھذا مثال على الطرق الإبداعیة لإیجاد طریقة مناسبة قد تكون كل حكومة لھا طریقتھا 

 الفریدة الخاصة بالطبع.  حسناً، شكرًا جزیلاً.

كم على استماعكم وعلى ھل ھناك أي ملاحظات أو تعلیقات أخرى؟  حسناً، شكرًا ل

اھتمامكم ھذا وأشكركم على تحملكم الیوم الطویل.  ویختتم ھذا مناقشتنا حول السكرتاریة 

 المستقلة.  

 GACلدینا، أنا آسف، لدینا اجتماع  -ھنا في القاعة  GACغداً لن یكون لدینا اجتماعات 

في القاعة.  ص ھنا  8:30واحد مع مجموعة أصحاب المصلحة غیر التجاریة الساعة 

والمناقشات المجتمعیة.   -ثم سیكون لدینا الكلمة الافتتاحیة ومجموعة العمل المجتمعیة 

تشارك في تنظیم جلسة حول القواعد العامة لحمایة البیانات  GACأود أن أذكركم بأن 

GDPR  غدًا، وأعتقد أنھا ذات أھمیة ونحن بحاجة إلى أن نكون ھناك.  لقد قمنا بإرسال

لكتروني یحتوي على جدول الأعمال والمتحدثین، والمتحدث الوحید الذي حصلنا برید إ

علیھ ھو مجموعة العمل المعنیة بالسلامة العامة، وھي مجموعة عمل السلامة العامة 

.  لذلك، سیكون لدینا ممثل، الرئیس المشارك لمجموعة عمل السلامة العامة GACللجنة 

 مشاركتكم خلال الجلسة أیضًا.في الفریق غدًا، ولكني أتطلع إلى 

 ص ھنا في نفس القاعة.  شكرًا. 8:30لذا شكرًا لكم جمیعاً، وراكم غدًا الساعة 
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